



病後児保育室

ひまわり

気温が低く、乾燥した日が続いています。2月4日は、暦の上では立春で、春を迎える時期とされていますが、まだまだ寒い日が続きます。手洗い・うがいをしっかり行い、食事や睡眠を十分にとり、かぜやインフルエンザを予防しましょう。また、お肌のケアにも配慮していきたいですね。



『オクスリ ノメタヨ!』

ある日、Aくん（2歳）が利用した時のこと。

朝、Aくんのお母さんが「薬を飲むのをすごく嫌がって、昨夜も今朝も薬を飲んでなくて…」とお困りの様子。「ひまわりだと飲めるかもしれないからひまわりで飲んでみましようか。」と提案しました。お母さんと別れる際に「Aくん、このお薬ひまわりでいっしょに飲もうね。お母さんとお約束したからね。」とAくんに伝えると「ウン!」と言い、遊び始めました。お母さんと別れてしばらくした後、「Aくんお薬飲んでみようか。」と声をかけると「ヤーダ!」とAくん。「Aくん、鼻水とお咳が出るでしょう。このお薬を飲むと元気になるよ。お母さんとお約束したから飲んでみよう。」と何度かくり返し声をかけてみると遊んでいた手を止め、少し気持ちが変わってきたようです。スプーンに薬とほんの少量の水をのせると、口を開けて上手に飲むことができました!保育者みんなで「Aくんすご〜い!!かっこいいね!お母さんにお薬飲めたよって言おうね!」と盛り上げました。それから数日、Aくんは継続して利用しましたが、自宅では飲めないお薬も「ひまわり」だと嫌がることなく飲めるようになり、保護者の方がお迎えに来ると「オクスリ ノメタヨ!」と毎日嬉しそうに報告していました。

【病後児保育室を利用するには、事前の登録が必要です】

町田市・川崎市・相模原市・八王子市にお住まいか町田市の認可保育園に通うおおむね1歳～小学3年生までのお子さんが対象です。

*登録にあたり、親子でききょう保育園に来て、オリエンテーションを受けていただきます。

オリエンテーションはWeb予約制（生後11か月以降）です。

ききょう保育園のホームページ『病後児保育室 ひまわり』をご確認ください。